CALLES CON HISTORIA

FUENTE DEL JARRO

Laprimera referencia documental a la fuente data del 30 de agosto de 1858. Se habla de un surtidor a unos dos kilómetros del núcleo urbano, en el tramo que discurría hacia la Canyada. Cuando se hicieron las obras del "Nacimiento", se trasladó al lado del Camino de Bétera, donde sirvió de abrevadero para el ganado de paso.

Sobre los años 20 del siglo XX se realizó la piedra con el rótulo y el jarro, y se bautizó como "Fuente del Jarro". En los años 50 de ese siglo, afloraron a su alrededor gran cantidad de chales, que desaparecieron con la llegada del Polígono Industrial.

La fuente, al lado de la pila, fue recuperada y recolocada en el depósito de las Eras. Su nuevo emplazamiento fue inaugurado el 2 de junio de 1977 por el alcalde de entonces, José Sainz.

